

VAL-DE-RUZ

Ça bourdonnera à Evologia

Abeilles productrices, rucher didactique et expositions sur l'apiculture devraient prendre place au printemps 2009 sur le site d'Evologia, à Cernier. L'association Espace abeilles a déposé durant la deuxième quinzaine de juin les plans de son futur bâtiment.

Le grand rucher d'Evologia a dû être démoli en septembre 2005 pour laisser place aux accès au Mycorama. «Plutôt que nous contenter de refaire la même chose», rappelle son exploitant Gilbert Dey, «nous avons lancé l'idée de faire quelque chose de plus large, d'ouvert au public et aux écoles dans un espace protégé.»

Depuis lors, ça a bourdonné dans les esprits du monde apicole, au sein de l'association bénévole Espace abeilles. Son objectif est donc de créer un rucher didactique, une miellerie et un rucher en exploitation visible à travers une vitre.

Après la procédure d'enquête, l'association souhaite pouvoir commencer en septembre la construction de son bâtiment, qui devrait ainsi être sous toit à la fin de l'année. L'association espère pouvoir tenir son assemblée générale d'avril dans ses nouveaux locaux et les ouvrir ensuite au public. /axb